

INFORMACION
ACADEMICA



DR. JESÚS ALVAREZ DE LOS COBOS

Socio numerario de la Sección de Pediatría
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. JESUS ALVAREZ DE LOS COBOS

El Dr. Jesús Álvarez de los Cobos nació el día 9 de agosto de 1914. Hizo sus estudios preparatorios en el Colegio Francés "Morelos" y los profesionales en la Escuela Médico-Militar, Su tesis recepcional fue "La sulfapiridina en el tratamiento de las neumococcias respiratorias infantiles".

Posteriormente a su recepción profesional hizo estudios de especialización en Pediatría, habiendo obtenido título de Maestro, en la Western Reserve University.

Ha sido: profesor ayudante de Pediatría (1945-1957) en la Escuela Médico Militar y Profesor asociado (1955) y Profesor titular (1945) de la misma materia en Cursos de graduados en el Hospital Infantil de México. Profesor titular de cursos pediátricos breves para graduados en el Hospital Infantil de México, II Congreso Nacional de Pediatría de Caracas, Venezuela, Hospital Infantil de Zona de Ixtapala y de Tacubaya y X Congreso Médico de la Federación Médica de Sonora, y ha desempeñado los siguientes puestos: Jefe del Departamento de Prematuros y Médico Externo del Servicio de Lactantes y Prematuros del Hospital Infantil de México, Jefe de servicio en los hospitales: I.G.O. Sta. Teresa, Sta. Mónica y Subjefe del servicio de Pediatría en el Hospital Central Militar.

Pertenece a la Academia Mexicana de Pediatría, Sociedad Mexicana de Pediatría, Asociación de Investigación Pediátrica, Asociación de Médicos del Hospital Infantil de México, American Academy of Pediatric, Asociación Nacional de Pediatría, Sociedad de Pediatría de El Salvador, Sociedad Colombiana de Pediatría, Academia de Ciencias Médicas del Estado de Morelos, Sociedad de Pediatría y Puericultura de Venezuela, Sociedad Antioqueña de Pediatría, Sociedad de Pediatría del Valle del Cauca, Colombia y Sociedad Yucateca de Pediatría.

Es autor y colaborador de numerosos artículos sobre temas pediátricos publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de socio numerario de la Sección de Pediatría el día 20 de julio de 1966.